76 Páginas - 4 Cuerpos - 3 Suplementos

Bolivia, jueves 28 de abril de 2016

AÑO CXIII

Bs 4.00

LOS INTEGRANTES DE LA CARAVANA NACIONAL DE PERSONAS CON CAPACIDADES DIFERENTES, LUEGO DE HABER SUFRIDO EL MAL-TRATO POR PARTE DE LOS EFECTIVOS POLICIALES, ASEGURARON QUE RADICALIZARÍAN SUS MEDIDAS DE PRESIÓN.

Indigna vergonzoso trato a personas con discapacidad

• Dirigente del sector, acongojado por el maltrato, exige la renuncia de quien haya ordenado el enrejado de la plaza Murillo y la posterior "gasificación" a personas con discapacidad. Varias personas entre mujeres, hombres y niños fueron afectadas por el uso de químicos y sufrieron desmayos. Ministerio de Gobierno asegura que "no gasificaron a las personas con discapacidad'

Varias personas con discapacidad, entre mujeres, hombres y niños, sufrieron ayer desmayos al ser gasificadas por efectivos policiales en la plaza Murillo. Esta actitud causó indignación en la ciudadanía e instituciones como la Defensoría del Pueblo y la Iglesia Católica, los que reprocharon la vergonzosa actitud e indolencia demostrada por el Gobierno frente a las demandas de este sector.

Las rejas metálicas que fueron colocadas por la Policía para evitar el enfrentamiento con discapacitados no cumplió su propósito porque ayer los minusválidos fueron gasificados por los uniformados que -resguardados detrás de las rejas- lanzaron químicos contra movilizados, periodistas y todo aquel ciudadano que circulaba por áreas aledañas al Palacio de Gobierno.

En horas de la tarde, el presidente de la Confederación Boliviana de Personas con Discapacidad, David Cayo, exigió la renuncia de quien haya ordenado el enrejado de la plaza Murillo y la posterior "gasificación" a personas con discapacidad. Sin embargo, el Ministerio de Gobierno aseguró que "no hubo gasificación a las personas con discapacidad" y culpó a los infiltrados.

Inf. Pág. 4 y 8, 1er. Cuerpo

Asbora pide respeto a la ley sobre licencia

La Asociación Boliviana de Radiodifusoras (Asbora) sostendrá una reunión técnica con autoridades de Gobierno, el próximo 3 de mayo, con la finalidad de analizar la propuesta enviada por la entidad radial.

El presidente de Asbora, Alfonso Arévalo, pidió a las autoridades el cumplimiento de la Ley de Telecomunicaciones

Hoy en Femenina

crononutrición.

y que el decreto promulgado pueda ser modificado, ya que la misma contradice a la norma general. "Un decreto no puede estar por encima de una ley", puntualizó al tiempo de expresar su confianza en que se llegará a buen término con las

Aliméntate a la

hora adecuada

Con el ritmo de vida y la rutina

que llevamos día a día, no siempre

logramos darnos el tiempo necesa-

rio para disfrutar una alimentación

balanceada. Sin embargo, es importante respetar los horarios de comida

determinados por nuestro reloj biológi-

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



Los Taquipayas visitaron EL DIARIO

LOS TAQUIPAYAS, UN GRUPO FOLKLÓRICO -HUMORÍSTICO, QUE CELEBRA 45 AÑOS DE SU TRAYECTORIA, VISITÓ LAS OFICINAS DE EL DIARIO EN SU MES ANIVERSARIO. LOS ARTISTAS CARACTERIZADOS POR COMBINAR MÚSICA Y

CHISTES EN SUS PRESENTACIONES ACTUARÁN EL 5 Y 6 DE MAYO EN EL TEATRO MUNICIPAL "ALBERTO SAAVEDRA PÉREZ" A PARTIR DE LAS 19.30 HORAS.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Paceños vibraron con "Guerra Civil"

Las salas cinematográficas del país se vieron colmadas de fanáticos del suspenso que esperaban ver al Capitán América: "Guerra Civil", en la tercera entrega de la trilogía que partió en 2011 con Capitán América: el primer vengador y que continuó en 2014 con Capitán América y el Soldado del Invierno.

La última parte de la trilogía es catalogada como "la más madura y significativa" del universo Marvel, y algunos ya la calificaron como la mejor de la compañía, hasta ahora.



ANOCHE SE VENDIERON MÁS DE 10.000 ENTRADAS Y HABILITA-**RON 11 SALAS EN MULTICINE.**

<u>Para esta gestión</u>

FMI estima crecimiento de 3,8% para Bolivia

En el informe del Fondo Monetario Internacional (FMI) titulado "Perspectivas económicas: Las Américas", publicado ayer en Ciudad de México, se proyecta que el crecimiento regional puede contraerse en un 0,5 por ciento en 2016; y para Bolivia fija un estimado de 3,8% para la presente gestión y 3,5% para

Señala que los precios de las materias primas tendrán una tendencia a la baja por más tiempo y la desaceleración de la actividad económica en China plantean graves desafíos, aunque hay analistas económicos que señalan una leve recuperación del país asiático.

"Mientras la recuperación mundial continúa luchando por afianzarse, el crecimiento en América Latina y el Caribe se ha revisado nuevamente a la baja y se prevé que en 2016 se contraiga por segundo año

consecutivo, según el FMI. El informe muestra que la mayoría de los países siguen creciendo, de manera moderada, pero segura; mientras que un pequeño número de economías, que representan aproximadamente la mitad de la economía de la región, se enfrentan a una recesión, principalmente debido a fac-

tores internos. La desaceleración de la actividad refleja una demanda externa débil, un nuevo descenso de los precios de las materias primas, condiciones financieras volátiles y, en el caso de algunos países, importantes rigideces y desequilibrios internos, según el informe. Al mismo tiempo, sostiene que muchos países han experimentado fuertes depreciaciones de tipo de cambio, principalmente debido al deterioro de los términos de intercambio y la demanda externa.

Disturbios por falta de energía, agua y alimentos en Venezuela

Venezuela sufrió disturbios y saqueos, tras la decisión del gobierno de Nicolás Maduro de bajar a dos días el trabajo en el Estado para ahorrar energía, lo que motivó el rechazo del opositor Capriles, quien dijo que se trata de una estrategia para retrasar el referendo revocatorio contra Maduro.

El gobernador del estado Zulia, Francisco Arias Cárdenas, ofreció un balance sobre los hechos ocurridos la noche pasada en Maracaibo y San Francisco, donde aproximadamente más de 70 locales comerciales resultaron afectados por saqueos o daños a sus infraestructuras.

Asimismo, en los céntricos estados de Aragua y Vargas, específicamente en las ciudades de Maracay y La Guaira, respectivamente, también se reportaron cortes de calles y quema de llantas.

"Hemos tenido unas acciones que calificamos como desestabilizadoras en siete parroquias de Maracaibo", escribió Arias Cárdenas en su cuenta de Twitter.

En la ciudad de Maracay el diario local El Siglo reportó el cierre de varias calles en protesta por los cortes de luz y saqueos en algunos comercios de venta de alimentos.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Hoy comienza la 33 versión de Feicobol

La Feria Internacional de Cochabamba (Feicobol) que comienza esta noche (19.30 horas), en el recinto de la laguna de Alalay, podría generar un movimiento económico de más de 160 millones de dólares en intenciones de negocio en 11 días.

Según los organizadores, para esta versión se proyecta una imagen renovada del recinto ferial y la aplicación de tecnología digital 2.0, que posibilitará mantener permanentemente informados a los visitantes e interactuar con ellos; son las novedades de este año. En las últimas semanas se realizaron mejoras en interiores y exteriores de Feicobol.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

IBCE recomienda acuerdo comercial con bloque europeo

El Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE) presentó el Estudio "Potenciales beneficios para Bolivia de un Acuerdo Comercial con la Unión Europea (UE)" con apoyo de la Embajada británica en Bolivia, en la que recomienda a las autoridades trabajar por un acuerdo comercial con el bloque europeo.

En ese entendido, el embajador del Reino Unido en Bolivia, James Thornton, visitó a los empresarios cruceños con el objetivo de generar contactos, en vista de la "Rueda de Atracción de Inversiones" de empresas europeas a realizarse en Londres en junio.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo





co y lograr un balance en la cantidad de alimentos

que consumimos. A este tipo de nutrición se denomina

necesita considerar no solo los alimentos en sí, sino tam-

bién el momento y tiempo en que estos se consumen.

La crononutrición propone que la alimentación adecuada